

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Des vœux municipaux en toute simplicité

Alain Clairand et tous les membres du conseil municipal ont reçu, samedi dernier, les Maziérois pour la traditionnelle cérémonie des vœux. Sans grands discours et en toute simplicité, Alain Clairand a fait un tour en images des événements concernant la vie de la commune sous tous ses aspects.

Concernant les gros travaux, le maire indique : « 2014 a permis de réfléchir à la démarche à mettre en place pour définir les priorités d'investissement pour la mandature. 2015 : année des premières décisions, rendre prioritaire la restructuration des locaux de la mairie et du restaurant scolaire. 2016 : les travaux de l'ancienne gendarmerie devenue la bibliothèque, l'ancienne poste l'épicerie solidaire, et les anciens bains-douches l'école de musique. 2017 : lancement des travaux de rénovation et extension de la mairie. »

Jean Marie Morisset, sénateur et conseiller municipal, poursuit en parlant budget : « Pas de recours



Les élus réunis pour présenter leurs bons vœux à la population.

d'emprunts depuis 2014, malgré les investissements et pas d'augmentation d'impôts depuis 2012. La priorité va au remboursement de la dette et de la maîtrise des dépenses de fonctionnement malgré les charges nouvelles, et la baisse importante des dotations de l'Etat. Baisse progressive de l'auto-fi-

nancement, mais nous devons continuer à être vigilant pour diminuer la dette. »

Avant de déguster la galette, le conseil municipal a remercié toutes celles et ceux qui participent à l'animation de la commune.